
司 会 勝山 会場監督  点 鐘 谷道 会長 

国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

会長挨拶／報告 

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★ 

＊誕生祝  

松波 広之さん（2／5・63 才） 

山本 玲緒奈さん（2／8・44 才） 

＊皆出席表彰  

才高 人思 さん（19 年）         

塩崎 吉康 さん（19 年）  

坂林 永喜 さん（18 年）  

金森 健祐 さん（11 年）  

四津谷道宏 さん（4 年） 

車  英里  さん（1 年） 

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★ 

幹事報告 

＊配付／『 抜萃のつづり その 82 』熊平雅人著 

東京 RC 会員の熊平氏より拝受 

／米山寄付の確定申告用領収書（全員） 

   ／ロータリー財団の確定申告用領収書 

（一部の方のみ） 

＊2 月ロータリーレートは 1＄＝130円 （前月 132円） 

＊南砺RCの例会場が2月1日より変更になりました。 

富山銀行福光支店 4 階 

⇒富山県南砺市福光 7336-4 2F  

南砺市福光会館 サークルルーム 1 

＊定款細則検討委員会 

⇒2／6 楽土庵（HN オータニ高岡 17：30 集合） 

＜ ニコニコＢＯＸ 9 件 42,000 円 ＞ 

谷道会長／松井さん、会員卓話楽しみにしております。

よろしくお願いいたします。 

ガバナー月信によると、当クラブの会員数が富山県

内第 2 位となりました。感謝申し上げます。引き続

き会員増強にご協力お願いいたします。 

塩崎幹事／2 月は平和構築と紛争予防月間です。ウクラ

イナやパレスチナに平和が訪れますよう祈ります。

本日は松井さんの卓話よろしくお願いします。 

島幹事／本日都合により欠席します。松井さん、卓話よ

ろしくお願いします。 

岡本（欣）君／松井さん、今日は楽しみです。宜しくお

願いします。 

室崎君／オレナが 6 ヶ月の出産休暇を終えて神戸に帰

りました。先週の大雪の中、夫の車で帰ったので心

配していましたが、2 時間の渋滞だけで無事帰った

そうです。これから育児と研究の二刀流で大変です。 

津嶋君／弊社アーキジオは本年、創業 70 周年を迎えま

す。来る 3 月 31 日、ウイングウイング高岡 4F ホ

ールにて記念講演会を企画いたしました。先着 100

名様をご招待申し上げます。ご興味のある方はお申

込みください。お待ちしております。 

金森君／皆出席祝いをいただき有難うございます。 

四津谷君／皆出席表彰ありがとうございます。衣で出

席申し訳ありません。昨年 15kg やせてから正直着

るスーツがありません。和装はごまかせるので楽で

す。いっそのこと和装日を設けては！！冗談です

( ^)o(^ ) 

車君／皆出席祝い有難うございました。 

 

★プログラム★ 

卓話 

『 私とスポーツ 』  松井克仁会員  

 

 

 

 

 

 

私は、高校時代は野球、大学ではアメリカンフットボー

ルで汗を流し、スポーツにかかわる仕事をしたいとの

思いで、１９９２年、開局３年目のチューリップテレビ

に入社した。当時、ローカル局における最大のスポーツ
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イベント国体を２０００年に控える中で、スポーツ担

当となった。目指したのは、２０００年とやま国体まで

にスポーツナンバーワン局になること。国体種目すべ

てを取材し、スポーツ実況アナウンサーとしてもハン

ドボール、ホッケー、バレーボールの中継放送を企画し、

実現した。さらにスポーツキャスターとして、国体特別

番組を担当した。番組制作においてもセンバツ甲子園

で新湊をベスト４に導いた名将が、富山国際大学付属

高校の監督として新たな挑戦をする姿を密着取材した

１時間のドキュメンタリー番組を制作し、スポーツ分

野では他局に負けない人脈とネットワークを築くこと

ができた。その後、報道部から営業部に異動になったが、

営業活動の現場でもスポーツでお世話になった方々に

多くの場面で助けられたことで、スポーツ取材をライ

フワークとして取り組むことを決意した。そして、有志

で NPO 法人を設立し、２０１５年４月に県内初のスポ

ーツ雑誌「Truth」を創刊、年４回発行し、２０２０東

京五輪にむけた県内選手の活躍を伝えた。また、スポー

ツで地域経済を活性化させたいとの思いから大学のス

ポーツ合宿誘致にも取り組んだ。その結果、アメリカン

フットボールやラクロスの合宿誘致に成功、今では富

山でのアメフト夏合宿が恒例になっている。コロナ禍

で多くのイベントが中止になるなか、試合ができない

プロスポーツチームを支援しようと℮スポーツで対戦

するオンラインのイベントを実施、スポーツ人脈をフ

ルにいかした企画で、営業の売上にも貢献した。さらに

観客をいれられない試合をユーチューブでライブ配信、

AI カメラを使って人手をかけずに配信することにも取

り組んだ。「Truth」の発行は、1 年延期となった東京五

輪、北京五輪のことを伝え、２８号を最後に休刊となっ

たが、ゼロから立ち上げた経験は、仕事をするうえで、

大きな財産となっている。今後は、スポーツを通して地

域課題の解決に取り組んでいきたいと考えている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《定款細則検討委員会    2／6 楽土庵 9 名出席》 

 

 

定款細則検討委員会報告    委員長 室崎 靖 

 

谷道会長の指示の下定款細則検討委員会が設立され、

私が委員長を仰せつかりました。その第 1 回の委員会

が 2 月 6 日に開催され現状の問題点、改正の方向性等、

基本的な事項に関し意見交換を行いました。 

国際ロータリー細則に「すべてのクラブは、今後のあら

ゆる改正を含め、標準ロータリークラブ定款を採用す

るものとする」と規定されている通り、高岡ロータリー

クラブも本来は標準ロータリークラブ定款に従うこと

が義務づけられていますが、現状はいくつかの点で差

異が発生しています。 

標準ロータリークラブ定款は 3 年毎に RI の規定審議

会で改正されますが、従来当クラブとしては必ずしも

確実に 3 年毎の改正を注視し、対応する改正を行って

こなかったことが第一の原因と考えられます。また当

クラブの自主性を維持する目的から意図的に RI の改

正に従わなかったこともありました。 

今後の方向性については、理事会の指示を受けながら、

極力 RI の標準ロータリークラブ定款に近づけるよう

委員会として協議を重ねていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


